

Zeitschrift: Revue syndicale suisse : organe de l'Union syndicale suisse
Herausgeber: Union syndicale suisse
Band: 50 (1958)
Heft: 10

Rubrik: Actualités

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 24.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Actualités

L'assistance technique des Nations Unies

De l'introduction au 10^e rapport annuel publié par le Bureau de l'assistance technique des Nations Unies, il résulte que le programme de 1957 a atteint un niveau record de fonctionnement qui a entraîné des dépenses de l'ordre de 31,5 millions de dollars, soit 1 million de plus qu'en 1956. Il ressort aussi du rapport que, de 1956 à 1957, le nombre de pays donateurs est passé de 77 à 84 et celui des pays et territoires bénéficiaires de 103 à 132; d'autre part, 2513 experts ont été envoyés en mission, soit une augmentation d'environ 7% sur 1956.

Le programme élargi est mis en œuvre par l'Administration de l'assistance technique des Nations Unies (A. A. T.), l'Organisation internationale du travail, l'Organisation des Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture, l'Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture, l'Organisation mondiale de la santé, l'Organisation de l'aviation civile internationale, l'Union internationale des télécommunications et l'Organisation météorologique mondiale.

Accroissement de la population mondiale

Selon une nouvelle étude du mouvement futur de la population par la Direction des affaires sociales des Nations Unies, la population mondiale pourrait atteindre le chiffre de 4 milliards ou plus en 1980 et celui de 6 à 7 milliards à la fin du siècle. La population mondiale s'élèverait actuellement à 2 milliards et demi d'individus.

Les estimations relatives à la seconde moitié du siècle sont sensiblement plus fortes que les évaluations antérieures. Il a fallu deux cent mille ans, précise le rapport de la Direction des affaires sociales des Nations Unies, pour que la population du globe atteigne le chiffre de 2,5 milliards et trente ans suffiront pour que s'y ajoutent 2 milliards d'individus.

Au taux actuel d'accroissement, on peut calculer que, d'ici six cents ans, le nombre des êtres humains sur la terre sera tel que chacun disposera pour y vivre d'un mètre carré seulement.

Il y a moins de cent ans, en 1860, le globe comptait environ 1250 millions d'habitants, et ce chiffre était déjà deux ou trois fois plus élevé qu'aucun autre jamais enregistré auparavant. Maintenant, la population totale du globe est deux fois plus nombreuse, et d'ici l'an 2000 elle pourrait doubler, voire même tripler. Quand bien même le taux actuel d'accroissement flétrirait — et il continue d'augmenter — la population mondiale ne cesserait pas de croître pour atteindre 10 à 25 milliards d'individus.

On ne saurait affirmer que cet accroissement est absolument impossible, ajoute le rapport, mais les modifications profondes de l'organisation humaine qu'exigerait sa réalisation ne sont guère concevables à l'heure actuelle.